

# Les infos

Vendredi 26 janvier 2006



## BANQUE UNIVERSELLE

Le projet de création d'un pôle d'activité BDDF, pour Banque De Détail en France, a fait l'objet de la réunion de la commission économique du CCE. Devant les élus sont venus plancher les directeurs des 5 futurs pôles, sous la direction de Didier Alix, le patron de PAEN, la branche réorganisée. En réponse à un élu qui l'interrogeait sur une possible future vente par appartements, Didier Alix a insisté sur la stratégie suivie, « Elle comporte deux axes principaux de développement : des acquisitions, et de la croissance organique ». Il a cité à cet égard les nombreux achats de ces dernières années et les nombreuses ouvertures de guichet en France ou à l'Étranger et réaffirmé vigoureusement « que ce n'est pas parce que l'on vous soumet un tel projet que l'on sera plus ou moins à même de réaliser des cessions, de plus, dans la Société Générale, on continue de penser qu'une banque universelle telle que la Société Générale, multi métiers, qui constitue un modèle qui a été critiqué voire méprisé par certains il y a quelques années se révèle être aujourd'hui un modèle dont on n'entend pas changer. Ce projet est destiné à le faire perdurer ». On se souvient effectivement que ce modèle ne répond pas aux attentes des marchés financiers et de la presse économique qui ne cessent de regretter le grand rapprochement espéré et continuent régulièrement d'annoncer son imminence. Il répond

bien mieux à nos attentes et à celles des salariés du groupe, en préservant notamment son intégrité. Cela dit, peut-on faire confiance aux déclarations de la Direction Générale ? Telle est la question... La négociation de l'accord 4D avait déjà été l'occasion pour la CGT d'insister sur la nécessité de garantir le maintien au sein de la maison des différentes entités, dont certaines pourraient être filialisées, comme les CRCM ou les PSC. L'accord signé affirme ce principe, et nous y tenons. Pour ce qui concerne le projet actuel, nous y veillerons tout autant.

## DESTINATION DANGER

Nous savions qu'un nouveau genre d'accidents de travail à ski était apparu depuis certain séminaire de Noël en Finlande... mais il semble bien que le phénomène prenne de l'ampleur. Rien qu'au dernier trimestre 2006, 3 accidents sont relevés : un accident de travail de foot au séminaire d'ITEC, un accident du travail de sport au séminaire de SEGL, et enfin un accident du travail en fermant sa fenêtre au « Moulin de la forge » à un autre séminaire de SEGL... cela devient décidément très dangereux de participer aux séminaires !!! Faire du sport à Deauville est risqué... la preuve, on peut se faire une entorse ! De même que pratiquer un nouvel art de vivre dans un moulin, certes riche d'un long passé et équipé d'un billard, mais qui n'est accessible qu'après avoir franchi « un pont à l'ombre d'un saule pleureur », la preuve, on peut se couper avec une vitre ! Et ceux qui pensent que ce n'est pas du vrai travail et qu'il est un peu honteux de présenter la facture à la Sécurité Sociale ont tort de ricaner, y compris le Président qui en a pourtant fort justement parlé à la CGT à propos du déficit de cette dernière. Espérons justement que notre Président n'aura pas d'accident de travail à ski au forum de DAVOS, dont il sera... car nous devrions lui rappeler ses propos au sujet de la pratique du ski dont il ne convient pas de faire assurer les risques par la Sécurité Sociale.



CGT Société Générale - SPB Société Générale  
Paris La Défense 92972 CX - 01.42.14.30.68  
cgt.sg@wanadoo.fr - spb.sg@laposte.net  
Internet : www.premiumwanadoo.com/cgt.sg/  
Intranet : CANAL SG, Espace syndical, CGT